

Düsseldorf

Solarkataster online

[25.02.2011] Welche Dächer sich zur Energiegewinnung durch die Sonne eignen, können Bürger der Stadt Düsseldorf anhand des Solarkatasters im Web überprüfen.

Die Stadt Düsseldorf hat ein Solarkataster online gestellt. Dort finden Interessierte eine Antwort auf die Frage, ob sich ein Dach zur Energiegewinnung durch die Sonne eignet. Nach Angaben der Stadt werden bei der Beurteilung der Dachflächen Ausrichtung, Verschattung und Neigung berücksichtigt. Zudem kann bei der Ansicht zwischen einer zweidimensionalen Umrisskarte und einer Luftbildaufnahme gewechselt werden. Mit den Erstabgaben aus dem Kataster kann der Hauseigentümer im nächsten Schritt überprüfen, ob das Dach in einem guten baulichen Zustand ist und die Gewichtslasten einer Solaranlage kein Hindernis darstellen. Das federführende Umweltamt sieht im Solarkataster, das gemeinsam mit der Firma Systaic entwickelt wurde, eine einfache Orientierungshilfe, mit der sich abschätzen lässt, ob sich die Investition in eine Solaranlage lohnt.

(CS)

Stichwörter: Geodaten-Management, Düsseldorf, Kataster, Geo-Informationssysteme (GIS)